

Communiqué



Cher Liracoises, Liracois,

En cette rentrée si particulière, nous sommes heureux de vous présenter en quelques lignes la vie de notre Village qui reprend et continue.

Nous en profitons par la même occasion pour vous rappeler que nous sommes à votre écoute.



FOCUS SUR LA RENTRÉE SCOLAIRE

Quelle fin d'année scolaire particulière ! Notre école a rouvert ses portes le 2 juin dernier, avec un protocole sanitaire très exigeant dans un premier temps, puis allégé à partir du 22 juin compte tenu des assouplissements apportés par le gouvernement.

Pendant toute cette période, le personnel communal a dû s'adapter à un protocole exigeant et évolutif. Vu la qualité de l'accueil qui a été réservé à nos enfants, nous souhaitons féliciter l'ensemble des équipes et saluer leur capacité d'adaptation.

La rentrée de septembre s'est faite dans un esprit de vigilance vis à vis du coronavirus. Néanmoins, les services de cantine et de garderie ont pu reprendre pleinement du service.



A l'initiative des délégués des parents d'élèves, la précédente année scolaire a vu naître une activité de mise aux devoirs des enfants après la classe. Dès la rentrée scolaire, nous avons redémarré cette activité qui permet aux enfants de faire les devoirs à un horaire où la fatigue de la journée est encore limitée et qui permet aux familles d'alléger le programme de leur soirée. Les modalités d'organisation évolueront dans le souci de pérenniser l'activité et d'améliorer les conditions d'étude des enfants.

Espérant que cette année soit fructueuse et joyeuse et dans un esprit de vigilance vis à vis du coronavirus, nous souhaitons une excellente année scolaire à chacun de nos élèves.

RÉORGANISATION DES SERVICES

Suite aux travaux effectués à l'ancienne école primaire, certains services de la Mairie y sont annexés

Mairie

- ✓ Urbanisme
- ✓ État civil
- ✓ Administration générale

Ancienne école

- ✓ Communication
- ✓ Associations
- ✓ Services scolaires
- ✓ Social
- ✓ Location de salle et de matériel



SOCIAL

Le C.A.S. (Commission d'Action Sociale) est une commission qui aide et accompagne dans les démarches administratives et la gestion de certains dossiers.

Afin de récolter des fonds et pouvoir améliorer son fonctionnement, le C.A.S organise des événements (voir rubrique agenda).

Nous vous accueillerons à l'ancienne école primaire (relais famille) au :

65 Rue du Pont de Nizon, dans une salle adaptée à la confidentialité.

Des permanences sont organisées certains mardis de 9h00 à 12h00.

Prochaines permanences : 27 Octobre, 10 Novembre, 24 Novembre, 15 Décembre, 29 Décembre,

Membres de la commission :

LAVINA Bernard, CARMINATI Antoinette, BOINEAU Sandrine, JOSSIN Angélique



SECURITE

Mise à jour des données habitants

Durant la distribution de masques, nous avons constaté que la base de données des habitants n'était pas à jour. Afin de pouvoir communiquer avec vous de manière exhaustive, nous vous remercions de remplir le formulaire joint à ce communiqué.

Mise à jour du système d'alerte

Le système d'alerte Cedralis permet à la commune de vous transmettre rapidement par appel ou sms, des informations urgentes et/ou importantes

AGENDA

- Tous les mercredis Foodtruck
« Le Cam'Miam » dans la cour de l'ancienne école :
Burgers Maison - De 18h30 à 21h30
06 21 04 66 66
- Tous les vendredis Épicerie sociale entre 14h et 15 h, dans la cour de l'ancienne école
- 08 Novembre : Vide grenier, inscriptions au
06 34 51 77 51
- Novembre (date à préciser) : Moov'Ember
- 4 & 5 Décembre : Téléthon



Nouvelles mesures COVID-19

Par arrêté du 16 octobre, le port du masque devient OBLIGATOIRE sur l'ensemble du territoire (à partir de 11 ans),



Vous trouverez, ci-joint, une fiche pour compléter et mettre à jour la base de données. Merci par avance de remplir toutes les cases afin de pouvoir identifier les personnes le plus « à risque » selon certaines situations.

Merci de déposer les formulaires remplis dans la boîte aux lettres de la Mairie

Monsieur le Maire et l'ensemble de l'équipe municipale vous souhaitons une bonne semaine et nous restons à votre disposition, à très bientôt